

2024-08-21

## Alerta IECM por acoso en Redes Sociales

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariobasta.com/2024/08/21/alerta-iecm-por-acoso-en-redess-sociales/>

Visitas

CIUDAD DE MÉXICO.

3.3 millones de estudiantes de entre 12 y 17 años han sido víctimas de acoso en sus escuelas

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

El acoso en redes sociales se ha convertido en una de las principales preocupaciones entre niñas, niños y adolescentes en la Ciudad de México. Para abordar esta problemática, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha lanzado la Consulta para niñas, niños y adolescentes 2024, invitando a este sector de la población a reflexionar sobre una pregunta crucial: ¿Cuál es la razón más común por la que se burlan de algunas niñas, niños o adolescentes en tu escuela?

Según la Encuesta Nacional sobre Discriminación (ENADIS) 2022, realizada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), 3.3 millones de estudiantes de entre 12 y 17 años han sido víctimas de acoso en sus escuelas. Además, 1.3 millones de infantes de entre 9 y 11 años han sufrido discriminación por parte de sus compañeros. Estas cifras alarmantes han llevado al IECM a centrar la consulta de este año en el tema del acoso escolar, una realidad que afecta gravemente el bienestar emocional y social de los menores.

El objetivo de esta consulta es dar voz a las infancias y adolescencias, permitiéndoles expresar sus experiencias y opiniones sobre el acoso y el bullying en su entorno escolar. Las y los participantes podrán acceder a la consulta en línea hasta el 30 de septiembre, desde la comodidad de sus hogares.

Además, el IECM desplegará equipos en escuelas y lugares de esparcimiento para facilitar la participación de más estudiantes. Los resultados de esta consulta se harán públicos en el sitio web del IECM y en la plataforma Ciudad Keve, un espacio dedicado a la observación y análisis de los derechos de niñas, niños y adolescentes.

Los hallazgos serán compartidos con autoridades locales y organismos especializados para impulsar acciones que combatan el acoso y promuevan un entorno escolar seguro y respetuoso.

TE PUEDE INTERESAR

¡LE SUDÓ! Iban a linchar a sacrílego